



Liebe Eltern!

Sie haben sich für einen ersten Besuch mit Ihrem Kind in unserer Praxis entschieden, vielen Dank für Ihr Vertrauen.

Bitte gestalten Sie den Tag des Zahnarztbesuches möglichst frei von Belastungen und sorgen Sie dafür, daß Ihr Kind ausgeruht ist.

Vermeiden Sie bitte Sätze wie: " Du brauchst keine Angst zu haben!" , " Das tut doch nicht weh!" oder "Sei bitte ganz tapfer!"

Wenn bei Ihrem Kind eine zahnärztliche Behandlung erforderlich werden sollte, **vermeiden Sie es bitte, die eigenen Ängste auf das Kind zu übertragen.** Es ist auch nicht ratsam, größere Geschenke für die gute Mitarbeit beim Zahnarzt zu versprechen, denn das Kind soll lernen, den Zahnarztbesuch als normal und selbstverständlich einzuordnen. Mit Lob und anerkennenden Worten sollte dagegen nicht gespart werden!

Wecken Sie die Neugierde auf das kommende Ereignis "Zahnarztpraxis", da der Besuch bei uns zu einem spannenden Abenteuer, tollen Spiel und einer Überraschung werden kann!

Ach ja, und bitte vergessen Sie nicht, daß Ihr Kind im Mittelpunkt des Besuches steht. Überlassen Sie also ruhig den kleinen Patienten beim Dialog mit uns sich selbst, auch wenn so manche Antwort auf unsere zum Teil verwirrend klingenden Fragen Ihnen auf der Zunge brennt. Dies ist alles ein Teil unserer professionellen Führung Ihres Kindes und ermöglicht uns, eine gesunde Basis für die weitere Zusammenarbeit herzustellen.

Trotz aller Vorbereitungen kann **der Zahnarztbesuch für Ihr Kind neu und ungewohnt sein.** Deshalb ist es manchmal erforderlich, **schrittweise vorzugehen,** um das Kind behutsam in die Behandlung einzuführen. **Haben Sie bitte Geduld,** auch wenn sich eine Behandlung einmal über mehrere Sitzungen erstrecken sollte.

Unsere Praxis liegt in Krefeld-Fischeln, unweit des Fischelner Rathauses. Parkplätze finden Sie direkt vor der Praxis.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Ihr Praxisteam Anna Ginzburg

